

## Secretaría de Comunicaciones

## **BOLETÍN DE PRENSA # 1009**

## Alcaldía de Girón lidera 'Obras con la Comunidad'

Para el alcalde John Abiud Ramírez es importante lograr la transformación del municipio trabajando con los gironeses. La dinámica es entregarle los materiales a la comunidad y ésta pone la mano de obra para realizar los diferentes arreglos.

En El Tejar se remodela el salón comunal que duró abandonado 10 años, instalando el cielo raso, reponiendo luminarias LED y haciendo mantenimiento de las baterías sanitarias. Se estima que en una semana finalicen trabajos.

Por su parte, en Cámbulos se instalaron 132 metros lineales de barandas en el separador que comunica al Puente San Jorge, esto para garantizar la seguridad de quienes transitan a diario por el sector.

Además, los habitantes de El Palenque se "pusieron la diez" para embellecer la cancha de microfútbol, pues la Administración local les suministró la pintura y malla de cerramiento.

30 de noviembre de 2018